

Politique de protection de la personne au sein du Mouvement des Focolari

L'unité est au cœur de la spiritualité de Chiara Lubich et du Mouvement des Focolari qu'elle a fondé et qui est désormais présent dans le monde entier. L'engagement principal de ce Mouvement est d'encourager hommes et femmes de tous âges, de toutes cultures et de tous contextes sociaux à vivre l'amour réciproque enseigné par Jésus dans l'Évangile, et à créer ainsi partout des liens d'unité fraternelle.

Le Mouvement s'engage à répondre à cet idéal par l'intermédiaire des différentes formes d'expression de son activité de formation et d'engagement culturel et social. Il réaffirme donc avec fermeté qu'il reconnaît la dignité et les droits de tous et les soutient concrètement en portant une attention particulière aux enfants - garçons et filles -, aux adolescent(e)s de même qu'aux personnes en situation de vulnérabilité.

Malgré cela, des cas d'abus, qu'ils soient sexuels ou autres (abus d'autorité, abus de conscience, etc.), ont été constatés au sein de ce Mouvement. Il a donc fallu aborder le problème avec détermination à plusieurs niveaux.

Après avoir abordé les thèmes individuels avec des protocoles et des lignes directrices spécifiques, est en préparation et sera publié dans les prochains mois un document plus général qui fournira un cadre pour :

- Définir des normes de comportement pour les membres et participants aux activités du Mouvement ;
- Promouvoir prise de conscience, responsabilité et transparence ;
- Assurer la conformité aux normes en vigueur ;
- Fournir un guide opérationnel ;
- Soutenir une culture organisationnelle basée sur la confiance, la sécurité et le respect.